

Conférences et Workshop

Les sept écoles participantes (Cracovie, Kiev, Toulouse, Lyon, Bordeaux, Lille, Erevan) ont chacune présenté une communication de 30 minutes, accompagnée de trois panneaux d'exposition.

En parallèle, le RéA 2025 a organisé un **workshop in situ**. Des équipes composées d'étudiants des différentes écoles ont travaillé sur des sujets liés à la thématique du colloque et au territoire de Gyumri. Les résultats de ce travail ont été principalement restitués par des panneaux de présentation et de maquettes, et ont été récompensés et mis en valeur par une exposition à Gyumri.

Cette nouvelle édition du colloque, notamment dans sa dimension workshop, a encore une fois permis de très riches échanges interculturels et partage de connaissances entre les participants enseignants et étudiants.

Le RéA est un réseau francophone qui regroupe des écoles et universités d'architecture et de paysage Françaises et d' Europe Centrale et Orientale. Créé en 1990 dans la dynamique de la chute du rideau de fer, il a pour but de promouvoir les échanges pédagogiques multilatéraux entre enseignants et étudiants.

Chaque année, le réseau se réunit pendant une semaine dans un des établissements partenaires chargé d'organiser la rencontre, selon un principe d'alternance entre une école française et une école d'Europe de centrale ou orientale.

Cette rencontre est structurée autour de 3 grands temps forts :

- Une série de conférences présentant des approches pédagogiques spécifiques
- Un workshop étudiant international sur une thématique locale
- Des rencontres et visites proposées par l'établissement d'accueil et permettant les échanges pédagogiques et la connaissance interculturels.